

Sud-Ouest des 11/02/17

MAULÉON-LICHARRE

Un tour de France pour vendre des espadrilles

Suite à la rencontre entre Beñat Cazenave, professeur de sport retraité depuis quelques mois, et Charles-André Delamou, jeune Guinéen œuvrant pour l'insertion des jeunes dans la vie économique de son pays, un projet de création d'un mur à gauche en Guinée ainsi qu'un pôle médical vient d'être dévoilé.

Porté par l'association humanitaire Avenir jeunesse Guinée, ce projet s'appuiera sur la fabuleuse « histoire des trois Etché » ayant entrepris un périple à travers la France pour la promotion des chaussures Pataugas, sous l'impulsion de René Elissabide. « Lorsque j'étais petit, cette histoire des trois Etché, racontée par mon grand-père, qui, à l'époque, fabriquait des pelotes et des chisteras, m'a inspirée. J'ai toujours voulu remettre au goût du jour ce beau périple, avec des éléments actuels. Cette idée ne m'a jamais quittée, voici venu le moment de l'exploiter », raconte Beñat Cazenave.

La création de ces installations se fera à Conakry, capitale de la Guinée, qui regroupe près d'un cinquième de la population du pays. Le concept du financement de cette idée est assez simple.

À partir de fin avril, le collectif partira de Mauléon pour un tour de France de 5 000 km. Durant ce périple, l'objectif principal sera de



Beñat Cazenave a remis une paire d'espadrilles à Pierre Etcheberry, parrain de l'évènement. PHOTO P.-A.B.

vendre un maximum d'espadrilles à l'effigie du projet.

Promotion de la pelote

En effet, le financement des constructions envisagées ne se fera que par la vente d'espadrilles sur les étapes du parcours, mais aussi sur le site Internet. Le prix de la paire de sandale s'élèvera à 20 euros.

La proposition a aussi plu à la Fédération française de pelote basque : « Nous apprécions cette initiative qui développera la pelote. Nous allons donc nous greffer à ce projet pour porter ce sport basque au niveau national, dans les grandes vil-

les tout au long de ce tour de France. Lors de ces arrêts, un fronton amovible sera installé et des animateurs programmeront des initiations à la pelote basque », précise Lilou Etcheverria, président de la Fédération de pelote.

Au niveau local, le projet est soutenu par la municipalité de Mauléon, l'office de tourisme, le pôle territorial de la Communauté d'agglomération Pays basque ainsi que les clubs de pelote de Soule. Le départ se fera le samedi 29 avril à Mauléon, avec l'organisation d'une belle journée festive sur la place des allées.

Pierre-Alex Barcoïsbide